

## HENNEBONT

### Pollution. Les pêcheurs-plaisanciers mobilisés

#### **L'association des pêcheurs-plaisanciers a organisé son repas annuel, dimanche...**

L'association des pêcheurs-plaisanciers a organisé son repas annuel, dimanche. L'association hennebontaise recevait pour l'occasion ses amis de Guidel, Etel et Larmor-Plage. «Lutter contre les pollutions» «Les associations de pêcheurs-plaisanciers sont solidaires. Elles se renforcent pour préserver notre loisir et lutter contre les pollutions que nous connaissons en ce moment. Nous supposons que les clapages des vases des ports de la rade de Lorient ont pu réveiller des bactéries qui contaminent les coquillages. L'île de Groix, en premier lieu, est pleinement touchée», déclare Alain Bayaert, président du comité départemental et représentant de la Fédération nationale des pêcheurs-

plaisanciers de France. «Nous sommes très remontés. Avec des associations de plongeurs et accompagnés de personnes agréées, nous allons faire des relevés de points de contrôle. Nous avons le soutien de notre fédération et plus particulièrement celle de Jean Kiffer, président national de la FNPPSF (Fédération nationale de pêcheurs-plaisanciers et sportifs de France)», conclut-il. «Le 26 juin, nous ferons une sortie en mer, qui sera suivie d'un repas avec nos conjoints. Le 3 juillet, nous embarquerons les enfants des centres aérés», précise Pascal Baudouin.